
FISCALIZAÇÃO DO ITINERÁRIO DE
TODAS AS LINHAS DA PEM

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Márcio Pinho cobrou na Sessão de terça-feira, 19, a relação dos horários de
ônibus da linha municipal e dos escolares da empresa PEM Transporte Municipal Urbano
que circulam em nossa cidade.
Em tribuna o parlamentar declarou que é um verdadeiro descaso a maneira que a empresa
está tratando o transporte público do município. “Esse pedido vai de encontro com as
reivindicações da população, os problemas estão beirando o absurdo. Tomei o cuidado de
oficiar a empresa e não a Prefeitura, no entanto cabe a essa Administração tomar uma
atitude. Não vejo outra saída do que a rescisão do contrato com a PEM”, disse.
A propositura foi aprovada por unanimidade.


